

me emplacement pour le carnaval qu'il se propose de tenir, et (2) que ladite Ferme Fletcher ne serve pas, cet hiver, de dépotoir à neige.

Résolu: Que soit accordée la demande du Comité du Carnaval, en ce qui regarde l'usage de la Ferme Fletcher, sous le contrôle de la Commission des Parcs et Traverses.

Il est aussi

Résolu: Que les surintendants des Parcs reçoivent instruction de mettre fin sans retard au transport de neige dans les parcs par le département de la Voirie, ledit département devant être requis de se conformer à la résolution du Conseil à cet effet, passée le 23 mars 1908, et qu'il soit entendu que, si quelques parties desdits parcs étaient jugées propices au transport de la neige, la Commission de la Voirie devra, avant d'y en laisser déposer, obtenir de la Commission des Parcs et Traverses l'autorisation de ce faire.

3.—Soumis et lu un rapport de M. Stuart Howard, sous-inspecteur de la Cité, informant la Commission que la "Montreal Ship Lining Co." a démonté la passerelle du quai Victoria, et suggérant que ladite Commission retienne un pourcentage du coût de ces travaux pour garantir, s'il y a lieu, la perte ou le bris de quelques pièces lors du remontage de ladite passerelle, le printemps prochain.

Résolu: De payer la somme de \$450 à ladite "Montreal Ship Lining Co." et de retenir comme garantie la balance du coût total des travaux exécutés, balance s'élevant à \$150.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant du parc Mont-Royal, recommandant le virement des crédits suivants:

Parc Mont-Royal

\$21 de l'item "Entretien général" à l'item "Fournitures", et \$48 de l'item "Pierre concassée" à l'item "Entretien de chevaux".

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant des Parcs relativement à la réclamation de Mlle M.-A. Coutu, concernant la coupe d'un arbre en face de sa propriété à Rosemont, ledit surintendant informant la Commission que l'arbre en question a été abattu hors de sa connaissance, sur l'ordre du curé de Rosemont, M. l'abbé Brien, qui le trouvait nuisible et dangereux.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu, qu'une copie en soit transmise à Mlle Coutu et que cette dernière soit informée que, vu les faits y relatés, cette Commission ne peut donner droit à sa réclamation.

6.—Soumise une opinion du Département en Loi à l'effet que cette Commission ne peut légalement payer à Mme Vve A. Pinoteau la balance du salaire de feu le surintendant des Parcs, M. A. Pinoteau, du 1er octobre au 31 décembre courant.

Résolu: D'informer Mme Pinoteau de l'impossibilité où se trouve cette Commission de lui payer, selon qu'elle le demande, la balance du salaire de son défunt mari, et de demander au Conseil de permettre que virement soit fait de la balance disponible dudit salaire, à savoir \$375, et que cette somme soit employée au paiement du coût de réparations urgentes à la maison du surintendant, Parc La Fontaine.

Il est aussi

Résolu: Qu'avis officiel soit donné à Mme Pinoteau que cette Commission, vu le consentement du surintendant actuel, lui permet d'occuper jusqu'au 1er mai prochain, la maison du Parc La Fontaine, moyennant qu'elle y permette, sans réclamer d'indemnité et sous peine de quitter immédiatement les lieux, l'exécution des réparations que ledit surintendant jugera nécessaires, mais que, sans autre avis, elle devra à la date plus haut mentionnée, évacuer ledit logement.

7.—Soumise et lue une lettre de M. A. Saint-Amant, demandant la permission d'ériger, sur le parc La Fontaine, un monument à la mémoire des membres défunts du Corps des Vétérans de 1866-70.

Résolu: D'informer M. Saint-Amant que cette Commission est favorable à l'érection de monuments dans les parcs publics et de le prier de soumettre un plan complet indiquant les dimensions exactes de celui que l'on se propose d'ériger et de donner de plus amples renseignements sur le coût dudit monument, le montant des souscriptions

carnival they intend to hold, and (2) that the said Fletcher's Field be not used as a snow dump this winter.

Resolved: To grant the Carnival Committee's request, as to the use of Fletcher's Field, under the control of the Parks and Ferries Committee.

It was also

Resolved: That the superintendent of Parks be instructed to put an end without delay to the dumping of snow in the parks by the Road department; that the said department be requested to comply with the resolution of Council to that effect, passed on the 23rd of March 1908; and that it be understood that in the event that some parts of said parks can be used for the dumping of snow, that the Road Committee should be bound to obtain from the Parks and Ferries Committee authority so to do before acting.

3.—Submitted and read a report from Mr. Stuart Howard, deputy City surveyor, informing the Committee that the Montreal Ship Lining Co., had dismantled the overhead bridge on Victoria pier, and suggesting that the Committee retain a percentage on the cost of said work in order to guarantee the loss or breakage when the said overhead bridge is rebuilt next spring.

Resolved: That the sum of \$450 be paid to the Montreal Ship Lining Co., and to retain as a guarantee the balance of the total cost of works done, the balance amounting to \$150.

4.—Submitted and read a report from the superintendent of Mount-Royal park, recommending that the following appropriations be varied:

Mount-Royal Park.

\$21 from item "General maintenance" to item "Supplies", and \$48 from item "Broken stone" to item "Horse-keep".

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

5.—Submitted and read a report from the superintendent of Parks concerning Miss M. A. Coutu's claim for the cutting of a tree in front of her property in Rosemont, the said superintendent informing the Committee that the tree in question had been cut without his knowledge, on the order of the curate of Rosemont, Rvd. Father Brien, who found same to be a nuisance and dangerous.

Resolved: That the said report be received and that a copy of same be sent to Miss Coutu, and to inform her that owing to the above facts, this Committee cannot entertain her claim.

6.—Submitted an opinion from the Law Department, stating that the Committee could not legally pay Mrs. A. Pinoteau, widow of the late superintendent of Parks, Mr. A. Pinoteau, the balance of his salary, from the 1st of October to the 31st of December instant.

Resolved: That Mrs. Pinoteau be informed that the Committee cannot pay her the balance of her late husband's salary, and to ask Council for authority to vary the available balance of said salary, to wit: \$375, and apply said sum to urgent repairs for the superintendent's dwelling, on La Fontaine Park.

It was also.

Resolved: That an official notice be given to Mrs. A. Pinoteau that this Committee, owing to the consent of the present superintendent, give her permission to occupy until the 1st of May next, the La Fontaine Park dwelling, provided she allows, without claiming any indemnity, repairs which the said superintendent may deem necessary; otherwise, she must vacate the premises immediately, and that, without any further notice, she must leave the said premises on the above mentioned date.

7.—Submitted and read a letter from Mr. A. Saint-Amant asking permission to erect, on La Fontaine Park, a monument to the memory of the deceased members of the Veteran Corps of 1866-70.

Resolved: That Mr. Saint-Amant be informed that this Committee was in favor of erecting monuments in the public parks, and that he be asked to submit a complete plan showing the exact measurements of the one he proposes to erect, and to furnish further information as to the cost of said monument, the amount of subscriptions